

# La Tomaterie Saint-Pierre-les-Becquets s'implique en développement durable

Nicolet-Bécancour

RÉSOLUMENT  
DURABLE



© Lisandre St-Cyr Lamothe

Guylaine Roy, propriétaire de La Tomaterie Saint-Pierre-les-Becquets

## Retombées

- Sentiment de fierté, rétention des employés
- Adhésion de la clientèle à la philosophie et aux valeurs de l'entreprise
- Réduction de l'empreinte environnementale

*PRO Action nous a permis de voir qu'on en faisait déjà beaucoup, mais qu'il en restait à faire. On va continuer à aller de l'avant.*

- Guylaine Roy, propriétaire de La Tomaterie Saint-Pierre-les-Becquets

